

新任式・離任式

4月5日(火)に新任式、4月8日(金)に離任式が行われました。離任される先生方からは、一人ひとりの思いが溢れる温かいお言葉をいただきました。お別れすることは名残惜しいですが、新天地でのご活躍をお祈りいたします。

新たに着任された先生方、ようこそ日光明峰高校へ。先生方と一緒に充実した学校生活を送れることを楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。



今年度着任されました先生方、これからよろしくお願いいたします!



離任された先生方、今まで大変お世話になりました

Focus on 生徒会

4月12日(火)に新入生に向けて、生徒会オリエンテーションが行われ、各部活動の紹介がありました。実演やスライドショーで新入生に分かりやすく紹介する2・3年生の話を、新入生は真剣に聞いていました。多くの新入生が部活動に入り、活気溢れる部活動になることを期待しています。



始業式・対面式

4月8日(金)に始業式と対面式が行われました。全校生徒がそろい、令和4年度が始まりました。対面式では、緊張した面持ちの新入生と温かく迎える2・3年生が顔合わせを行いました。全校生徒一丸となって学校を盛り上げてほしいと思います。



生徒代表挨拶

3学期に行われた修業式にて、1年1組(新2年1組)伊東此乃愛さんと1年2組(新2年2組)の宮越隆一さんがそれぞれ「2年生への抱負」をテーマに発表を行いました。伊東さんは1年間での成長や学びを活かし、2年生に向けての目標を、宮越さんは自ら取り組んできた集中力の高め方を生徒に紹介し、進路実現に向けての目標を掲げられました。自らの進路実現に向けてさらなるステージアップに取り組んで欲しいです。



2年1組伊東此乃愛さん



2年2組宮越隆一さん

日光明峰生の声

新たな科目も頑張りたいです

私は、2年生になり、ビジネスコースを選択しました。ビジネスコースでは情報系の授業がたくさんあります。進路選択において大切な科目なので、授業を中心に予習、復習をしっかりと行ってコンピュータ関連の技術を高められるように頑張りたいです。

(2年生・日光市立今市中学校出身)



同窓生の声

挑戦することの大切さ

私が高校生の時に学んだ事は挑戦することの大切さです。私は人前に立つことが苦手でしたが、生徒会役員になってからは集会で進行をするなど、普段できない経験ができました。生徒会での経験を就職試験の時にアピールすることもでき、苦手なことにも挑戦してよかったと思いました。

(鹿沼市立北押原中学校出身)

